

Der neue digitale Adventskalender ist da

Endlich ist es so weit: Die neue Ausgabe des digitalen Adventkalenders ist online. Ab dem 30.11.2021 werden auf der Site www.vollgasgeben.info Erfahrungen veröffentlicht, die Menschen wie du und ich als "göttliche Momente" erlebt haben.

Es sind Momente, die uns aufwecken und Gottes Nähe spüren lassen wollen. Es ist, als ob Gott uns zurufen würde: "HEY, ICH BIN DA!"

Gerne erinnere ich in diesem Zusammenhang an das Zitat von Albert Einstein:

*«Es gibt zwei Arten sein Leben zu leben:
entweder so, als wäre nichts ein Wunder,
oder so, als wäre alles eines.
Ich glaube an Letzteres.»*

Aber was ist ein Wunder? Immer wieder erlebe ich durch die Erfahrungen meiner Schülerinnen und Schüler, was ein Wunder ist: Eine Erfahrung, die einen von einem traurigen, depressiven und schlechten inneren Zustand in einen fröhlichen, aufgestellten, schönen inneren Zustand bringt, ganz egal, in welcher Form diese Erfahrung daherkommt.

Schreibe mir per E-Mail auf martin@vollgasgeben.info, wenn du auch Zugang zu diesen Geschichten bekommen möchtest. Dann bekommst du schon ab dem darauffolgenden Tag die entsprechenden Codes per E-Mail zugesandt, mit denen du dann Zugriff auf die Geschichten hast.

Der Sinn dieses Wunderkalenders ist einfach, der Leserin bzw. dem Leser in der vorweihnachtlichen Zeit einen Moment der Freude zu beschenken.

In diesem Sinne wünsche ich allen einen wundervollen Advent und in Kürze: Frohe Weihnachten.

Lichtvolle Grüße

Martin Büchel